

Graham se sometió a la cirugía programada para extirpar el pericardio en Mayo Clinic en Rochester, Minnesota.



Franklin Graham / Foto: Facebook

(MINNESOTA, 09/11/2021) El evangelista Franklin Graham (69) se está recuperando tras someterse a una cirugía cardíaca.

La cirugía se realizó el lunes para tratar una pericarditis constrictiva, una inflamación del pericardio, el saco que cubre el corazón. La afección hace que el saco se endurezca, lo que impide que funcione correctamente.

Graham se sometió a la cirugía programada para extirpar el pericardio en Mayo Clinic en Rochester, Minnesota.

Estaba lo suficientemente bien como para comunicarse con sus seguidores en su página de Facebook el martes, donde escribió: "Le damos gracias a Dios porque todo salió bien".

Graham, quien es director ejecutivo de Samaritan's Purse y de la Asociación Evangélica Billy Graham, dijo que estaba ansioso por volver a sus deberes ministeriales.

"El equipo de Mayo Clinic hace un trabajo increíble; no podría hablar mejor de ellos", escribió.

"Mis médicos dijeron que debería esperar una recuperación completa y que podré volver a mi ritmo y horarios de ministerio con normalidad. Espero muchas oportunidades en todo el mundo en 2022 para predicar el Evangelio de Jesucristo e invitar a las personas a poner su fe y confianza en Él".

"¡También estoy deseando poder conducir mi motocicleta cuando llegue el clima cálido! Agradezco las oraciones de todos".

Fuente: Christian Today (Jennifer Lee) / Traducción y edición: Actualidad Evangélica